

## Bericht der Zuchtkommission



Präsident: Martin Stegmann  
Mitglieder: Fabrice Magnin  
Vincent Monin  
Roland Stadelmann  
Martin Stucki  
Gäste: Peter Hurni (IGOF)  
Pierre Koller

Die Arbeit der Zuchtkommission war auch im Jahr 2021 sehr geprägt von der Covid 19 Pandemie.

Mussten doch viele unserer Zuchtanlässe mit Einschränkungen und wenig Mitwirkenden durchgeführt werden. Eine unserer Aufgaben war die korrekte Umsetzung der an der DV beschlossenen Reglements Änderungen.

An mehreren Sitzungen hatten wir wie üblich diverse knifflige Angelegenheiten zu besprechen und erledigen. Anträge, Anfragen, Reklamationen, Reglements Änderungen, Anlässe vorbereiten, usw... die Zuchtkommission wurde auch im 2021 gefordert. Als leitende Kommission des Zuchtgeschehens waren wir auch an einem Höhepunkt unseres Züchterjahres der Hengstselektion in Glovelier stark involviert.

Eine unserer Hauptaufgaben war ganz klar das Ausarbeiten des Projektes Fremdblutzufuhr. Ein Thema sehr komplex und interessant, viele Diskussionen wurden geführt vom Pferdezüchter bis zu dem zuständigen Politiker. Die Ausbildung der Rassenrichter und weiteren Funktionären des SFV ist wie jedes Jahr ein reichhaltiges Thema. An dieser Stelle ein herzlicher Dank an meine Kommissionskollegen und unserer Sekretärin Svetlana Erb, für ihren großen Einsatz und Mithilfe an unseren Anlässen.

Ich wünsche allen Züchterinnen und Züchtern ein gutes und gesundes Jahr 2022.

Martin Stegmann  
Präsident der Zuchtkommission